

Declaración pública
Empresas Lipigas
17 de enero de 2022

Respecto al incidente producido hoy en la planta de Lipigas en la comuna de Maipú, la compañía señala lo siguiente:

- Hoy lunes, a alrededor de las 11 de la mañana, un tanque de GLP que estaba siendo izado en una zona de acopio dentro de las zonas de seguridad de la planta de Maipú de Lipigas, se desprendió de la grúa que lo elevaba y cayó al suelo, por razones que se investigan. Esto generó la salida de gas residual del tanque, el cual se inflamó y produjo un incendio en el camión grúa que realizaba la maniobra.
- Inmediatamente se activaron todos los protocolos de seguridad y la brigada de emergencias de la planta, asistida por Bomberos, controló la situación registrada.
- Lamentablemente, en el incidente un trabajador de una empresa contratista que habitualmente realiza estas labores resultó con quemaduras. Recibió la primera asistencia de salud en la planta y fue trasladado al Hospital de la Mutual de Seguridad, donde se encuentra estable. Como Lipigas estamos atentos a su pronta recuperación.
- Las maniobras se realizaban en una zona especialmente destinada a ello, fuera del perímetro de envasado, en una planta que cumple con toda la normativa y estrictos protocolos de seguridad. El incidente ya fue informado a la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC) y la empresa está realizando todas las investigaciones del caso para determinar las causas del incidente y tomar medidas para que esto no se repita. En Lipigas lo que más nos preocupa es la salud de nuestros trabajadores y lo prioritario siempre será su seguridad.
- Queremos desmentir, como han dicho algunas publicaciones, que el accidente se haya producido en un camión repartidor de gas.